



2 Pièces

46 m²

Réf. R1879

450 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement situé dans le domaine sécurisé du Royal Mougins Golf Club. Il bénéficie d'une vue panoramique de sa terrasse de 15 m² exposée au sud. Il offre: Une entrée, un salon et une cuisine avec accès direct sur la terrasse, une chambre avec sa salle de bains ensuite et des toilettes séparés. Cave et garage fermé. Parkings visiteurs devant l'immeuble. Le domaine bénéficie d'un régisseur et d'une piscine commune. Le droit de jeu au Royal Mougins Golf Club est inclus. Belle vue sur le Golf!

Well-located flat in the secure grounds of the Royal Mougins Golf Club with a panoramic view from its 15 m² south-facing terrace. It offers: Entrance hall, living room and kitchen with direct access to the terrace, one bedroom with ensuite bathroom and a separate toilet. Cellar and closed garage. Visitor parking places in front of the building. The domain has a concierge and a common swimming pool. The Royal Mougins Golf Club membership is included. Very nice view on the Golf!

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

